

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 006/sipers/hms-oikn/01/2024

06 Januari 2024

Otorita IKN Kolaborasi dengan Pos Indonesia Menuju Nusantara Logistics Hub yang Hijau di Nusantara

BANDUNG – Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) melalui Bina Karya bersama PosIND bersinergi guna mendukung Pembangunan Ibu Kota Nusantara di Kantor Pusat PosIND Bandung yang dituangkan dalam Perjanjian Kerja Sama antara PT Pos Indonesia (Persero) dengan PT Bina Karya (Persero) tentang kerja sama operasi (KSO) pelayanan kurir dan logistik Ibu Kota Nusantara pada Selasa (9/1/2024).

Direktur Utama PosIND Faizal Rochmad Djoemadi menyampaikan bahwa KSO ini merupakan salah satu bentuk dukungan atas pengembangan infrastruktur di Nusantara. “Peran PosIND dalam KSO ini adalah sebagai koordinator dalam menyiapkan model bisnis dan model operasi untuk pelaksanaan kegiatan logistik di Nusantara,” jelas Faizal.

Senada dengannya, Direktur Utama Bina Karya Boyke P. Soebroto menyampaikan bahwa penandatanganan ini menandai kesiapan kedua belah pihak untuk berkontribusi dalam pembangunan infrastruktur di Nusantara.

Penandatanganan KSO ini menandai kerja sama kedua perusahaan dalam hal pengangkutan barang-barang milik pribadi Aparatur Sipil Negara (ASN), TNI, POLRI, pegawai BUMN, dan pegawai swasta yang pindah tugas dari dan menuju Nusantara, termasuk pengangkutan dokumen barang milik Kementerian/Lembaga, BUMN, dan swasta dari dan menuju Nusantara. Serta pelaksanaan proyek maupun kontrak logistik yang berkaitan dengan aktivitas pembangunan Nusantara.

Boyke juga mengharapkan agar setelah KSO dilakukan, PosIND bisa bergerak cepat dalam melakukan tugasnya. “Agar ada sesuatu yang bisa ditunjukkan dari kerja sama ini ketika Presiden berkunjung lagi. Dan kami juga berharap perusahaan-perusahaan logistik, baik swasta maupun BUMN bisa berintegrasi dengan Pos Indonesia dalam menyediakan layanan logistik di Nusantara,” jelasnya.

Sebagai informasi, sebelumnya PosIND dan Bina Karya telah menandatangani Kesepakatan Kerja Sama pada 20 Juli 2023 dan intens melaksanakan kegiatan *workshop* dan *focus group discussion* guna mematangkan pembangunan *logistic hub* berkonsep *green logistics*.

Selanjutnya, PosIND dan Bina Karya akan melaksanakan peluncuran Nusantara Logistics Hub & Services di Nusantara. Rencananya kegiatan ini akan dilaksanakan bertepatan dengan kunjungan Presiden RI ke Ibu Kota Nusantara.

Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**Kontak:**halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)



NUSANTARA

SIARAN PERS

Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



